

KENYA : PRIX NOBEL DE LA PAIX

« Plein d'argent » pour planter des arbres

La lauréate du prix Nobel de la paix, Wangari Maathai, a invité hier les Kenyans à planter le plus grand nombre d'arbres possible, maintenant qu'elle pouvait y consacrer « plein d'argent ».

« Envoyez-moi des lettres, invitez-moi à planter des arbres avec vous », a déclaré Mme Maathai accueillie par des compatriotes à l'aéroport international Jomo Kenyatta de Nairobi, à l'arrivée d'une tournée dans plusieurs pays européens effectué après la remise de son prix le 10 décembre.

« Plantons beaucoup d'arbres puisque maintenant j'ai

plein d'argent », a ironisé la vieille « planteuse d'arbres » kenyane.

Wangari Maathai, qui est aussi secrétaire d'Etat à l'Environnement et aux Ressources naturelles dans son pays est rentrée d'Oslo avec un chèque de 10 millions de couronnes suédoises (1,1 million d'euros) avec le prix et une médaille.

Première femme africaine et première écologiste à recevoir le prix Nobel de la paix, Mme Maathai, 64 ans, s'était vu attribuer la prestigieuse récompense, le 8 octobre, pour son combat contre la déforestation engagé il y a près de 30 ans.